Socialismo español hace la primera expropiación

Madrid, febrero 24 (AP). El gobierno socialista del primer ministro Felipe González expropió hoy la com-pañía Rumasa, el mayor consorcio privado de España, en lo que es considerado como la crisis más grave de la historia económica del país.

El gobierno mencionó razones de interés público para cerrar los 18 Bancos de Rumasa hasta el lunes y remover sus acciones de las cotizaciones de la Bolsa.

La medida, según funcionarios oficiales, está destina-da a impedir una retirada de fondos en gran escala, de-positados en tales Bancos, que podría empeorar las co-

Funcionarios dijeron que los depósitos retirados el martes y el miércoles ascendieron al equivalente de 36 millones de dólares.

Los Bancos de Rumasa, que cuentan con 1,200 oficinas y 12 mil empleados, tienen depósitos por un total equiva-lente de 4,700 millones de dólares, según cifras devulga-



APRUEBAN ACTUACION. Viña del Mar, Chile, febrero 24 (AP). Numerosos jóvenes chilenos que asisten a un festival de música, agitaban anoche, antorchas hechas de periódicos enrollados, con lo que demuestran su apoyo a la actuación de los artistas participantes. Baja de petróleo

Washington, febrero 24 (AP). El secretario de Estado, George P. Shultz, dijo hoy que el declive en los precios mundiales del petróleo promoverá el crecimiento económico de los Estados Unidos y del mundo, aún cuando México y Venezuela tendrán que hacer frente a "tiempos más difíciles".

Shultz dijo que el reciente declive en los precios del petróleo "y la posibilidad de que esta tendencia continue, estimulará la recuperación económica del mundará la recuperación económica del mundará

lará la recuperación económica del mun-

Añadió que la baja en el precio del

mejora economía

das recientemente por su presidente, José María Ruiz

Poco después de la expropiación, los Bancos de la compañía en Madrid, fueron rodeados por efectivos de la Policía Nacional.

Garantiza depósitos

El decreto de expropiación afirma que el gobierno ga-Pasa a la página 23

Trato justo en comercio mundial exige A. Latina

Cartagena, Colombia, brero 24 (UPI). Los febrero 24 (UPI). Los países latinoamericanos, agrupados bajo el principio de integración agrupados pajo el principio de integración regional, abogaron en esta ciudad por una política comercial justa que permita un mer-cado sin difigultades con las potencias industrializadas, entre ellas Estados Unidos, que han venido practicando un excesivo proteccionismo.

Los expertos y funcionarios de 30 países latinoame-ricanos se reunieron aquí para preparar el documenpara preparar el documen-to que será presentado en marzo durante la conferen-cia del "Grupo de los 77." en Buenos Aires, prepara-toria de la Asamblea de las Naciones Unidas para el Comercio y Desarrollo, en

Buenos Aires se

petróleo "será buena para la mayoría de nosotros" y aludió a un estimado según el cual una reducción a 20 dólares el barril promovería el crecimiento económico de los países industriales has-

ta en un 1,5 por ciento.

"Una reducción menos drástica reper-cutirá positivamente de forma propor-cional", dijo Shultz en sus declaraciones. Shultz formuló estos comentarios en

un discurso que pronunció al Centro de Estudios Internacionales del Sur de

Atlanta, difundido aquí, en el que recabó

darán cita los países indaran cita los países in-tegrantes del grupo latino-americano y los del bloque afro-asiático que en Belgrado unificarán crite-rios sobre los diferentes problemas que agobian a los países en vías en desarrollo.

El documento prelimi-nar elaborado por los técniy funcionarios países y organismos inter-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PASEA, Nueva York, febre-ro 24 (AP). La Princesa Es-tefania de Mónaco, de 18 años, aparece hoy mientras pasea por Nueva York. Es la primera vez que va a los E.U.A., tras la muerte de su madre la Princesa Grace.

Mayor alza en la Bolsa de N. York

Nueva York, febrero 24 (UPI). Los precios de las acciones en la Bolsa de Valores de Nueva York llegaron hoy al más alto nivel en su historia, impulsados por el vaticinio de que una re-ducción en los precios del petróleo contribuiría a re-ducir la inflación y ayu-daría a la recuperación de la economía.

la economia.

Como consecuencia, el indice industrial Dow Jones ganó 24,87 puntos para cerrar en un récord de 1,121,81 superando su ante-1,121,81 superando su ante-rior marca de 1,097,10 implantada la semana pa-sada. La de hoy fue la pri-mera vez que el índice in-dustrial cerró 1,100.

Se recupera el precio del oro

Londres, febrero 24 Londres, teorero 24 (UPI). El precio del oro se recuperó hoy en los merca-dos de Londres y Zurich, en una jornada en la que el dólar bajó frente a las divi-cas continentales sas continentales.

El oro subió hoy en Zurich de 470,50 dólares la on-za a 474,50. En Londres se cotizó en esa misma suma, frente a los 472,50 dólares de ayer.

Pasa a la página 24



BUSCAN VICTIMAS. Estación Moreno, México, febrero 24 (AP). Patrullas de rescate remueven escombros en busca de víctimas del choque de trenes en que perecieron la vida por lo menos 56 personas y resultaron heridas otras 72. Las autoridades informan que todavía hoy continuaban encontrando

Urgente reunión hacen ministros de petróleo

París, Feb. 24 (UPI). Los ministros del Petróleo de Venezuela, México, Ku-wait y Argelia, se reúnen wait y Argenia, se reunen hoy de urgencia en esta ca-pital, dentro de un esfuerzo internacional para evitar el colapso mundial de los precios del crudo.

Fuentes diplomáticas di-jeron que los ministros tratan de establecer una línea de precios que coincida con la trazada ayer por cinco naciones productoras del Golfo Pérsico, todas ellas miembros de la Organiza-ción de Países Exportado-res de Petróleo.

Los estados del golfo, de-cidieron reducir el valor de sus crudos y negociar con otras naciones productoras miembros del cártel y las situadas fuera de él— la unificación de precios. Ello evitaría una guerra de pre-Pasa a la página 9

Funcionario ruso preso por espionaje en Italia

Roma, febrero 24 (Latin-Reuter). La policía ita-liana arrestó hoy a un fun-cionario soviético bajo los cargos de espionaje, en el segundo caso similar en 10

Victor Koniaev, de 38 añ-os, vicedirector comercial de una firma mixta italosoviética, Nafta-Italia, fue capturado en su domicilio

de Roma, dijo la policía. Fue acusado de espiona-

je militar en complicidad con el funcionario de la aerolínea soviética Victor Pronin y el italiano Azeglio Negrino, los que fueron arrestados el 14 de febrero.

Negrino, alto empleado de una empresa de micro-filmación de Génova, fue arrestado con un portafolio con documentos que la policía dijo contenían impor-Pasa a la página 9

Asesinan a 11 personas de 13 que secuestraron

Bogotá, Feb. 24 (UPI). Un grupo de individuos no identificados secuestró hoy a empujones a 13 personas luego dio muerte a 11 de ellas en una carretera cer-ca a Maicao, en la frontera con Venezuela, informaron fuentes policiales.

Un vocero de la Policía Nacional dijo que la banda de cinco hombres llegó esta mañana al barrio de San Antonio, en Riohacha, a 750 kilómetros al norte de Bo-gotá, y obligó a empujones a las 13 personas a subir a dos camiones.

Los cadáveres de 11 de los secuestrados fueron en-contrados en una carretera cerca de la ciudad de Maicao, a 15 kilómetros de la frontera venezolana.

Los muertos fueron iden-Los muertos fueron iden-tificados como Ernesto Rodríguez Castro, Luis Fernando Villarreal Marrugo, Lorenzo Manuel Arévalo, Elia Francisca Camelo Villa, Gregoria Rodríguez de Castro, Rita Castillo y una mujer de 20 años de edad que estaba de Pasa a la nágina 2 la nágina 2

Pasa a la página 9

Breves Internacionales

Reagan culpa al Congreso por déficit

Washington, febrero 24 (UPI). El presidente Ronald Re-agan calculó hoy que los cambios en los impuestos que orde-no su gobierno le ahorrarán al público 500,000 millones de dó-lares hasta 1988, y agregó que tiene que "ponerse duro" para evitar que el Congreso aumente el déficit del Gobierno Fede-ral

"Vermos que la economía está reviviendo", dijo en una transmisión por la televisión desde Washington, para audien-cias europeas, parte de los festejos de la boda de oro de la re-vista "Newsweek".

Patria palestina sugiere Reagan

Nueva York, febrero 24 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo aquí ayer que la solución del conflicto árabe-israelí requerirá "algo así como una patria" para los palestinos.

Pasa a la página 22



GOLPEA FOTOGRAFO. Nueva York, febrero 24 (AP). El Príncipe Rainiero de Mónaco, entre asistentes no identificados, se retira hoy de un hotel de Nueva York,

tras haber golpeado a un fotógrafo que estaba entre un grupo de colegas, en la entrada del hotel. No se supo con exactitud la razón por la que el principe golpeó al fotógrafo.